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COMUNE DI ALCAMO 

       
 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 

************* 

 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N. 25 del 23-03-2017  

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 

Ordine del Giorno: 

 

• Proposta regolamento Movida 

 

• Varie ed eventuali: Approvazione verbali 

sedute precedenti 

 

 
E’ ritenuta preziosa e gradita la presenza alla seduta  di 

Giovedi’ 23 Marzo c.a. alle ore 10.00 del Signor Sindaco 

Avv. Domenico Surdi e dell’Ass.re al ramo Ing. Roberto 

Russo . 

 

 

 
                                                                                                  Presente   Assente    Entrata     Uscita        Entrata       Uscita 

 

Presidente 

 

Puma Rosa Alba 

 
SI  

   

10.00 

 

12.25 
  

Vice Presidente 
 

Calandrino Giovanni 

 
SI   10.00 

 

12.25   

Componente 
 

Cuscina’ Alessandra 

 
SI      10.00 

 

12.25   

Componente 
 

Cusumano Francesco 

 
SI   10.00 

 

12.25   

Componente 
 

Sucameli Giacomo 

 
     SI ------- -------   

 

L’anno duemiladiciassette (2017), il giorno 23 del mese di Marzo alle ore 10.00 presso il Palazzo 

di Vetro piano terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce per la seduta, la IV Commissione 

Consiliare Permanente di Studio e Consultazione. 
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Alla predetta ora sono presenti la Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce Presidente Calandrino 

Giovanni, i componenti cons. Cusumano Francesco e Cuscinà Alessandra; è altresì presente la 

Cons. Barone Laura componente della III Commissione Consiliare; 

La Presidente Puma Rosa Alba coadiuvata dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio, accertata la 

sussistenza del numero legale, apre la seduta e nell’attesa dell’arrivo del Sindaco Avv. Domenico 

Surdi e dell’Ass.re al ramo Ing. Roberto Russo, debitamente convocati, passa a trattare il secondo 

punto all’OdG: Varie ed eventuali: Approvazione verbali sedute precedenti. 

La Presidente dà lettura del verbale n° 24 del 21-03-2017, contenente il rilascio del parere sulla 

proposta di delibera di C.C, avente per oggetto” Concessione del servizio di gestione sosta a 

pagamento – Approvazione piano economico – finanziario e relazione ai sensi dell’art. 34 comma 

20 D.L. 179/2012 convertito in legge 221/2012”. 

Alle ore 10.15 entra il Sindaco Avv. Domenico Surdi. 

La Presidente ringrazia il Sindaco per la sua presenza e continua la lettura del predetto verbale e 

lo pone a votazione; la commissione lo approva all’unanimità. 

Alle ore 10.45 la Presidente invita la segretaria ad allontanarsi dalla seduta per raggiungere la 

propria postazione di lavoro sita al terzo piano dello stesso palazzo, per trasmettere il verbale 

appena approvato alla Presidenza del Consiglio e pubblicarlo nelle forme di rito, in quanto 

contiene, come già sopra citato, il parere della Commissione alla proposta di Delibera. 

Nel frattempo la Presidente prende le funzioni di segretaria verbalizzante. 

La Presidente procede alle lettura del verbale n° 19 del 08-03-2017 nel quale è riportato 

l’intervento del Dott. Trapani, tecnico dell’Arpa di Trapani specializzato in acustica e del verbale 

n° 20 del 10-03-2017; li pone a votazione e la commissione li approva all’unanimità. 

Alle ore 11.30 la segretaria ritorna in Commissione e riprende la propria funzione. 

La  Presidente passa  a trattare il primo punto all’OdG: Proposta regolamento Movida. 

Informa dettagliatamente il Sindaco su alcuni punti del verbale n° 19 del 08-03-2017 appena 

approvato dalla Commissione e sulle dichiarazioni del Dott. Trapani in merito alla concessione 

delle deroghe ai locali del centro storico. 

Si ricorda dell’esistenza nel Comune di Alcamo del piano di zonizzazione; come dichiarato dal 

Dott. Trapani Alcamo è l’unico Comune della provincia di Trapani ad essere provvisto del  piano 

del rumore ed è anche l’unico a non conoscere e mettere in pratica le potenzialità che questo 

piano fornisce, quindi più che parlare di deroghe sulle modalità di concessione, si dovrebbe 

cercare di far rispettare la normativa vigente. 

Il Consigliere Cusumano puntualizza che nel rilascio delle deroghe sarebbe opportuno sentire la 

Prefettura. 
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Il Sindaco sottolinea che l’ultima ordinanza Sindacale emanata in merito alla movida è stata 

anticipatamente concordata con la Prefettura, e constata che la “turnazione“ delle deroghe 

rilasciate ai locali ha avuto esito positivo, si è riusciti ad ottenere una ”fase di calma”, confermato 

anche da molti cittadini residenti nel centro storico.  

Il Sindaco continua dicendo che tutti gli esercenti sono perfettamente consapevoli che il loro 

locale si trova in una ‘zona protetta’ dal punto di vista acustico, che non possono fare musica 

visto la categoria della licenza del loro esercizio e che perciò devono limitarsi. 

La Presidente interviene ribadendo la necessità, in piena condivisione con quanto espresso dal 

Dott. Trapani, di puntare su una campagna di informazione e sensibilizzazione, conivolgendo gli 

esercenti e i residenti e discutendo insieme di quanto emerso in Commissione e di proposte di 

risoluzione dei problemi inerenti alla problematica movida. 

Il Sindaco sottolinea che la ‘turnazione’ delle deroghe nasceva proprio dai disagi espressi sia dai 

residente che dagli esercenti, entrambe le categorie tenute in grande considerazione al momento 

dell’analisi della questione. 

I Consiglieri tutti condividono quanto sopra, e la Presidente ricorda che lo stesso Consigliere 

Calandrino in una delle prime sedute in cui si trattò il problema manifestò il disagio dei cittadini, 

espresso con una serie di denunce negli anni passati. Proprio dall’analisi di tali esposti partirono 

infatti i lavori della commissione, nell’intento di trovare una soluzione quanto più vicina alle 

richieste di entrambe le categorie sociali, residenti ed esercenti. 

La Presidente propone di organizzare un ”incontro aperto” con i referenti degli esercizi 

commerciali per meglio affrontare la problematica e organizzare l’eventuale successiva 

concessione delle deroghe, incontro da definire con l’eventuale presenza del Dott. Trapani, resosi 

disponibile.  

Il Sindaco si è mostrato entusiasta e disponibile a questa iniziativa, da organizzare possibilmente  

verso la metà di Aprile p.v. 

La Presidente ringrazia per la presenza il Sindaco e lo congeda. 

La Presidente prende atto che l’Ass.re Ing. Russo non è intervenuto alla seduta. 

 

Alle ore 12.25 scioglie la seduta. 

 

  La Segretaria                                                                                                   La Presidente 

F.to Anna Lisa Fazio                                                                           F.to  Ing. Rosa Alba Puma 

                                                                                                 

 


